

Acte Certifié exécutoire

Envoi : 27/09/2010

Réception par le Prefet : 27/09/2010

Publication : 01/10/2010



Conseil Général Haut-Rhin

Extrait des délibérations de la Commission Permanente

Pour le Président du Conseil Général
et par délégation
Ludovic LIONS
Chef du Service Administratif de
l'Assemblée

N° CP-2010-11-2-7

Séance du vendredi 24 septembre 2010

FEDERATION REGIONALE DES METIERS D'ART D'ALSACE (FREMAA)

□ SOUTIEN 2010

La Commission Permanente du Conseil Général,

- VU l'article L 3211-2 du Code Général des Collectivités Territoriales relatif aux compétences de la Commission Permanente,
- VU la délibération n°CG-2010-1-1-4 du 19/03/2010 relative aux délégations de compétence du Conseil Général à la Commission Permanente,
- VU la délibération n°2009-5-2-4 du 9 décembre 2009 relative au budget primitif du Développement Economique et Universitaire,
- VU le rapport du Président du Conseil Général

APRES EN AVOIR DELIBERE

Décide :

- d'attribuer une subvention de fonctionnement de 17 500 € à la FREMAA pour 2010,
- de prélever les crédits correspondants sur le programme F724, chapitre 65, fonction 90, nature 6574 du budget départemental.

LE PRESIDENT
Pour le Président
du Conseil Général du Haut-Rhin
et par délégation,
le 1^{er} Vice-Président


Rémy WITH

Adopté
voix contre
abstentions

FREMAA 2010

I. Exposition "Au cœur du patrimoine, les métiers d'art" à GUEBWILLER

Cet évènement qui réunira, du 8 au 10 octobre prochain, plusieurs professionnels de renom de la région, donnera la possibilité au public de découvrir une manifestation de prestige et des démonstrations d'envergure.

Avec pour thématique "les arts du feu", l'exposition accueillera une vingtaine de professionnels. Qu'ils soient céramistes, poêliers, émailleurs sur lave, métalliers, verriers ou couteliers, tous auront à cœur de faire partager au public leur passion et de le faire entrer dans l'univers et la magie du feu.

S'appuyant sur des savoir-faire ancestraux et des techniques complexes, ces professionnels sont aujourd'hui le reflet d'une génération d'artisans d'art qui se renouvelle et qui innove grâce à une grande maîtrise technique et des projets artistiques novateurs.

Organisée sur un territoire emblématique des arts du feu et de surcroît dans le cadre prestigieux des Dominicains de Haute-Alsace, cette manifestation donnera aux professionnels l'occasion de toucher un public de qualité.

Ce projet s'accompagne d'une forte volonté de mettre en lumière les centres de formation et écoles de renom (IEAC de GUEBWILLER, CIAV de Meisenthal, CERFAV de Vannes le Châtel...) car la sensibilisation des jeunes est l'un des objectifs majeurs de cette manifestation.

Des ateliers pédagogiques et des animations créés spécialement pour ce jeune public seront mises en place afin de favoriser une sensibilisation aux filières de qualité qu'offre l'artisanat d'art et aux débouchés professionnels de ce secteur.

L'évènement représente également un vecteur de développement économique territorial pour les entreprises locales avec qui la FREMAA mettra en place des partenariats.

II. Pôle Alsace au Salon du Patrimoine Culturel à PARIS

Réunissant entreprises, musées, associations, structures de formation, collectivités territoriales françaises et européennes, le salon du patrimoine culturel (Carrousel du Louvre à Paris) génère d'importantes retombées économiques pour les entreprises de restauration-conservation du patrimoine qui représente, en France, plus de la moitié du marché de la construction, pour atteindre 56 % en Alsace.

Cette manifestation doit permettre à l'Alsace de présenter et de valoriser ses savoir-faire, son patrimoine, ainsi que les dynamiques qui l'entourent. Organisé autour des professionnels des métiers d'art et des acteurs régionaux, ce pôle offre une vitrine d'excellence pour l'Alsace au niveau national et européen.

D'autres partenaires de la FREMAA (associations de sauvegarde du patrimoine...) ont d'ores et déjà manifesté leur intérêt pour accompagner la FREMAA et les professionnels à ce salon d'envergure qui aura pour thème, cette année, le patrimoine méditerranéen.

III. Exposition des métiers d'art à l'Eglise des Dominicains de COLMAR

Réputé pour son charme et son authenticité, le marché de Noël de COLMAR est chaque année considéré comme le plus qualificatif de la région. Afin d'accroître son attractivité, l'Office de Tourisme et la ville de COLMAR ont sollicité la FREMAA pour la 4^{ème} année consécutive, afin d'organiser une action culturelle de qualité à cette occasion.

Ainsi, l'Eglise des Dominicains qui abrite la célèbre "Vierge au Buisson de Roses" de Martin SCHONGAUER accueille parallèlement au marché de Noël et durant les six semaines de manifestation une exposition de prestige des savoir-faire artisanaux alsaciens.

Cette exposition rassemble le public autour de pièces uniques d'une quinzaine de créateurs. L'édition 2010 devrait connaître une montée en puissance avec la création d'une scénographie très originale et la présence de pièces d'exception.